



Evalúa Morena ajustes a Telecom

José Antonio Merino y los legisladores de la 4T revisan una "regulación justa"

**VÍCTOR GAMBOA
Y LUIS CARLOS RODRÍGUEZ**

—nacion@eluniversal.com.mx

El titular de la Agencia de Transformación Digital y Telecomunicaciones (ATDT), José Antonio Merino, se reunió durante casi dos horas con legisladores de la Cuarta Transformación (4T) para revisar los posibles ajustes a la iniciativa presidencial de nueva Ley en Materia de Telecomunicaciones y Radiodifusión.



Merino, titular de ATDT, en la conferencia en Palacio Nacional.

De acuerdo con los asistentes, durante el encuentro, a puerta cerrada en la Junta de Coordinación Política del Senado, se intercambiaron puntos de vista sobre la

importancia de actualizar el marco legal que regula a ese sector.

El senador del Partido Verde, Jorge Carlos Ramírez, dijo que el mensaje central de Merino fue en el sentido de que no hay intención de establecer ningún tipo de censura, sino una regulación justa.

Dijo que se trata de un sector que requiere además de libertad, una regulación que le dé certeza tanto a los concesionarios, como a los usuarios y al gobierno.

El senador guinda Enrique Inzunza, presidente de la Comisión de Estudios Legislativos, explicó que el objetivo de la reunión fue continuar con un ejercicio de deliberación abierto, enmarcado en una serie de conversatorios que se continuarán.

"Estamos construyendo un instrumento con apertura, con el legítimo interés de que responda a la expectativa del momento que vive México", declaró Inzunza. ●